



CONFERENCIAS

´Granada en época Romana´ llega al Museo Arqueológico

 07:51 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆


L.O. delegado de Cultura de la Junta de Andalucía, Pedro Benzal Molero, acompañado la catedrática de Arqueología de la Universidad de Granada y comisaria de la exposición ´Granada en época Romana: Florentia Ilibirritana´, Margarita Orfila, y el director del Museo Arqueológico y Etnológico, Isidro Toro Moyano, presentaron ayer el ciclo de conferencias paralelas a la muestra y que con las que "pretendemos apuntar la importancia que tuvo la capital y la provincia durante 800 años antes de que llegasen los musulmanes".

La primera ponencia tendrá lugar hoy a las 19 horas en el salón de actos del centro museístico. El catedrático de Arqueología de la Universidad Autónoma de Madrid, Manuel Bendala, será el encargado de introducir a los asistentes en la situación de Granada en el ámbito cultural ibérico; mientras que la también catedrática de Arqueología de la Universidad de Valencia, Carmen Aranegui, disertará sobre Granada y la arqueología de la conquista de Hispania.

COMPARTIR



¿qué es esto?

[ENVIAR PÁGINA »](#)
[IMPRIMIR PÁGINA »](#)
[AUMENTAR TEXTO »](#)
[REDUCIR TEXTO »](#)

Comente esta noticia

Más Ofertas Aquí



Botines Michel Klein
Selección de productos rebajados.

PVP: 150,00 €



Botas Venca
Oferta única por tiempo limitado.

PVP: 61,90 €



Zapatos Bertulli Bonn
Aumenta tu estatura 7 centímetros.

PVP: 248,00 €

[Vuelos Girona-Granada 20€](#)

Aprovecha los precios bajos de eDreams, hasta el 28 febrero 2009!

[StartForex te invita](#)

Hasta 50% bonos para cuentas mini. Negocie forex 24/7. Sin comisiones

ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Lograré la ´mesa de la salvación´ encontrar una solución definitiva para el Granada CF?

-
- Sí
-
-
- No

[Votar »](#)

RESULTADOS ACTUALES

Sí	49%
No	51%

[Ver más encuestas »](#)


 PASA BUENOS RATOS CON LA COLECCIÓN DE JUEGOS FLASH DE
laopiniondegranada.es
